
Pièces 4 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 2043

Prix 1 185 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Appartement  de  reception  130,90m2  au  sol  dont  128,57m2  carrez  +  6m2  de

balcons  avec  vue  tres  degagee  sans  vis  a  vis  et  vue  sur  le  sacre-coeur  :  a  paris

10ème, rue ambroise paré, proche gare du nord et st vincent de paul, dans très bel

immeuble  en  pierre  de  taille  et  brique  haussmannien,  au  4ème  étage  avec

ascenseur,  escalier  principale  avec  vitraux  et  tapis  dans  l'escalier,  escalier  de

service et escalier annexe ascenseur (3 entrées), hall d'entrée avec dressing, séjour

double (salon et salle à manger) de 42,19m2 (séparable pour faire 3ème chambre)

avec balcons, bureau ou 2ème chambre de 20m2 ...

Reception apartment 130. 90m2 on the ground including 128. 57m2 carrez + 6m2

of balconies with very clear view not opposed and view on the sacre-coeur: in paris

10th,  rue  ambroise  paré,  near  gare  du  nord  and  st  vincent  de  paul  ,  in  a  very

beautiful  building  in  freestone  and  haussmannian  brick,  on  the  4th  floor  with

elevator,  main  staircase  with  stained  glass  windows  and  carpet  in  the  staircase,

service  staircase  and  annex  elevator  staircase  (3  entrances),  entrance  hall  with

dressing  room,  living  room  double  (living  room  and  dining  room)  of  42.  19m2

(separable to make 3rd bedroom) with ...

ARC EN CIEL IMMO

37 RUE DES BLANCS MANTEAUX - 75004 PARIS 4EME
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